

Hans Eßer

Am Mühlenberg 46
51465 Bergisch Gladbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mit der heutigen Sitzung scheidet mich aus gesundheitlichen Gründen aus dem Inklusionsbeirat und sage...ich bin dann mal weg....

Meine schwerstbehinderte Frau muss sich einer komplizierten Augen-OP unterziehen. Die daraus entstehende intensivere Pflege rund um die Uhr lässt mir keine Zeit mehr für ein Ehrenamt.

Erlauben Sie mir kurz, mich bei Ihnen allen dankend zu verabschieden, durch Sie durfte ich viele Menschen kennenlernen und deren Handicap begreifen.

2005 durfte ich bei der Präsentation des Wohnmobil's Hildegard Allelein kennen und schätzen lernen und danke für die tolle Zeit,

Herrn Klein danke ich für die herzlichen Worte in ihrer Mail

Das Ehepaar Sandner hat mir einen anderen Blickwinkel für ihr Handicap gegeben und ich kann nur sagen toll das Sie da sind

Auch möchte ich mich bei den Damen Gebärdendolmetscher bedanken, sie haben mir die Möglichkeit gegeben ihre Tätigkeit mit Faszination kennen zu lernen.

Jürgen Münsterteicher und Wolfgang Weber als Nachfolger und Stellvertreter wünsche ich für Ihre Arbeit Gottes Segen

Ich bin dankbar, das ich mit ihnen allen zusammenarbeiten durfte und verabschiede mich mit den Worten von Trude Herrniemals geht man so ganz...

herzlichst ihr Hans Eßer